

Fecha: 14-01-2026
 Medio: El Diario de Atacama
 Supl.: El Diario de Atacama
 Tipo: Noticia general
 Título: Estudiantes de Caldera reciben reconocimiento por puntaje PAES

Pág. : 5
 Cm2: 185,7
 VPE: \$ 206.841

Tiraje: 2.200
 Lectoría: 6.600
 Favorabilidad: No Definida

Estudiantes de Caldera reciben reconocimiento por puntaje PAES

En el salón de honor de la municipalidad de Caldera, once alumnos y un profesor fueron reconocido por la alcaldesa de Caldera Brunilda Gonzalez junto al seremi de Educación Miguel Salamanca, los concejales Natán Pereira, Natalia Muñoz y Zarko Sepúlveda, quienes entregaron un desayuno a quienes obtuvieron un destacado puntaje en la Prueba Acceso a la Educación Superior (PAES) que pertenece a los distintos establecimientos con enseñanza media del puerto. Los alumnos pertenecen al Liceo Manuel

Blanco Encalada, Colegio Caldera, Colegio Parroquial Padre Negro y CEIA, quienes fueron acompañados por representantes de su establecimiento educacional.

Durante el encuentro, compartieron experiencias, aspiraciones académicas y desafíos futuros, relevando el rol clave de las familias y de las comunidades educativas en estos logros. Igualmente la alcaldesa les dio a conocer los estímulos académicos que entrega el municipio como son las becas a través del royalty como son los cupos a mejores

puntajes, mejores logros académicos y a los mejores puntajes nacionales.

Uno de los estudiantes con puntaje nacional, el calderino que terminó sus estudios en la Scuola Italiana de Copiapó y destacado deportista nacional en vela, Santiago Gaete, expresó: "La verdad es que me parece perfecto que nos puedan reconocer al final es una motivación para nosotros para seguir estudiando, seguir esforzándonos y a las generaciones que vienen después. En mi futuro me gustaría seguir la carrera de ingeniería comer-

cial en la Universidad de Chile, igualmente seguiremos de cerca en el deporte porque este año se me hizo difícil de combinar los estudios con la vela ya que tuve que hacer clases online, pero trataremos de combinar esta nueva etapa con mi deporte favorito como es la vela".

Gabriel Suarez, estudiante del Colegio Parroquial Padre Negro, agradeció "a todo el equipo municipal encabezada por la alcaldesa de nuestra comuna porque esto es un premio a quienes estuvimos esforzándonos durante la enseñanza media para sacar



RECIBIERON UN RECONOCIMIENTO EN EL MUNICIPIO CALDERINO.

realmente un buen puntaje, pero agradecer especialmente a nuestras familias y profesores que nos llevaron por el camino para estar donde estamos. Ahora estamos postulando a lo que es ingeniería en control y gestión, espero quedar en la Universidad de Chile, sino contador auditor".

Finalmente, Edith Vidal del Colegio Caldera, declaró des-

pués de recibir su reconocimiento: "Es muy bueno que nos reconozcan porque muchas veces no te va muy bien en el colegio, pero tu esfuerzo es grande para alcanzar grandes logros, agradecer al municipio, a su alcaldesa y sus concejales por esta linda actividad, me gustaría estudiar odontología en La Serena, un gran desafío con una carrera larga". CG